
 

 

 

 

Présents : Mmes Bastos – BOUZNAD 
MM. Delforge (Président) – Bandeira ‐ Boisdenghien ‐ Diaz – Jonquois ‐ Letellier ‐ Moreira – Nguyen ‐    
Podan Mavounzy – Vernet. 

 
Assistent : MM. Barrau, Directeur Administratif ‐ Guillemet (Président CDA) – Hattab (CTD) ‐ Lemoine (Président         
de la Cion Technique). 
 
Excusé(e)s : Mmes Escroignard – Floirac  

              MM. Barberon ‐ Berrezaie – Moukrim 
 
 

 Nomination Arbitres 

 

PROCÈS‐VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU VENDREDI 25 MARS 2022  

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 



 
Début : 19h30 

 
 
En préambule, le Président Claude Delforge exprime sa joie de faire ce Comité de Direction en présentiel. 
 

 

 Approbation PV Comité de Direction du 28/01/2022 
 
Le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet 
 

 Informations sur la Vie du District  
 

 Statistiques licenciés 

 



 
 
38 400 Licenciés ! 
 
Claude  Delforge  indique  que  le  DVOF  est  le  District  Francilien  qui  a  le  plus  évolué  en  taux 
d’augmentation et 3ème en nombre de licenciés. 
 
Il  rajoute également que  le DVOF est  le 1er District Francilien en  termes d’Arbitres et 3ème en 
termes d’Éducateurs. 
 
Le Président félicite les Clubs pour leur travail.  
 
Dans cet esprit de valoriser un collectif, il est décidé de récompenser et de mettre en valeur les 5 licenciés de 5 
clubs différents qui symbolisent le 38000ème licencié à l’occasion d’une cérémonie organisée au DVOF le 12 Avril 
prochain à partir de 18h30. Les 5 personnes ayant pris leur licence le même jour. 
 
Le déroulement et la récompense sont donnés en séance. 
 
Le Président en profite pour inviter les Membres du Comité de Direction à y assister. 

 
 Informations FAFA EMPLOI : Claude Delforge 

 
Le Président informe que la campagne est lancée. 
Claude Delforge présente le dispositif en séance. Il précise qu’il ne faut pas trop tarder à déposer le dossier. 
L’interlocuteur au DVOF est Monsieur Claude Petrolési  
 

 
 
 

 Point Volontaires Service Civique : José Diaz 
 

Bilan SERVICE CIVIQUE – Saison 2021/2022 
au 24 mars 2022 
 
125 contrats signés par le DVOF et les Clubs sur 125 contrats attribués par le Service Départemental à la Jeunesse, 
à l’Engagement et aux Sports du Val d’Oise (SDEJS 95), (11 ruptures de contrat en cours de mission). 
 
125 Volontaires Services Civiques : 
• 25 filles 
• 100 garçons 
 
31 clubs impliqués avec 40 tuteurs 
 
82 volontaires formés à la Prévention et Secours Civique de Niveau 1 (PSC1) 
 



63 volontaires qui ont suivi la Formation Civique et Citoyenne (FCC) 
15 volontaires en attente d’une prochaine formation 
 
27 tuteurs ont suivi la formation obligatoire 
 
Actions du Programme Educatif Fédéral de la FFF par nos volontaires : 
‐ 1 action par mois et par volontaire 
o A ce jour 200 actions réalisées 
o 114 actions contrôlées par l’équipe Technique du DVOF 
o Reste à faire 866 actions avant la fin de saison ! 
 

Situation actuelle de nos actions de soutien et promotion 
 
‐ Aide au recrutement de Volontaire Service Civique : 
▪ 100 € par volontaire allant au terme de sa mission 

o 100 € x 114 = 11 400 € 
 
‐ Aide au recrutement de Volontaire Service Civique Féminin : 
▪ 350 € par volontaire féminin allant au terme de sa mission 

o 350 € x 24 = 8 400 € 
 
‐ Aide au recrutement de Volontaire Service Civique en QPV : 
▪ Gratuité des formations dirigeants, techniques et arbitres 

o Pas de demande à ce jour 
 
‐ Valorisation des actions du Programme Educatif Fédéral (PEF) de la PEF des Volontaires Service Civique 

▪ 500 € aux 10 meilleures actions PEF validées par l’équipe Technique du DVOF 
 

‐ Promouvoir la formation des tuteurs : 
▪ Mise en place de séances de formation au District 
▪ Séances mises en place avec UNICITE 
▪ 27 tuteurs sur 40 ayant suivis la formation 

 
 

RÉUNION en avril avec le SDEJS 95 pour BILAN et PROJECTION sur la saison à venir 
 
 
Claude Delforge rajoute que le point positif est le gros travail effectué sur les tuteurs et informe qu’une réunion 
pour les Clubs doit se tenir avant la fin de saison afin de « découvrir » le Service Civique. 
 
 

 Informations réunions FMI : Jacques Letellier & José Diaz 
 

Le document est présenté en séance. 
Trois formations de « remise à niveau » ont eu lieu au DVOF pour les Clubs ayant des difficultés quant à l’utilisation 
de la tablette les 11 & 18 Janvier et le 8 Février 2022. Un Club ne s’est pas présenté. 
 
Jacques Letellier informe qu’il fera de nouveau une analyse au mois de Mai pour vérifier que les Clubs qui ont fait 
la formation utilisent mieux la tablette. 
 
Il  informe également qu’il  rédigera avec Joseph Plassart un process quant à  l’utilisation de  la tablette qui sera 
publiée sur le site. 
 
 
 
 
 
 
 



 Projet CDFAS (centre de formation Foot Féminin) : Alain Lemoine 
 
Messieurs Barrau, Lemoine et Allard ont eu RDV ce jour au CDFAS avec Olivier Le Bever, Agent Événementiel afin 
d’échanger autour de ce sujet et les informe que le CDFAS a la volonté de créer un pôle d’excellence régional pour 
les filles. 
Il explique qu’en 2024, le CDFAS doublera la capacité de ses installations et qu’ils ont actuellement un terrain de 
Football qui est vacant. 
 
Alain Lemoine trouve cette proposition intéressante car le volet éducatif est préservé et encouragé par l’Éducation 
Nationale. 
 
Il précise néanmoins que si ce projet se met en place, ça ne sera pas avant 2024 car le timing sera trop juste pour 
la rentrée scolaire 2023. 
Alain Lemoine précise que le CDFAS semble ouvert à toute proposition, le projet étant en réflexion. 
 
Claude Delforge propose de prévoir d’autres rendez‐vous. 
 
 

 Week‐end Bénévoles à Clairefontaine 12 & 13 Mars 2022 
 
Claude Delforge se désole de cette organisation fédérale qui court‐circuite le district, empêchant notre chef de 

délégation  choisi  d’y  participer  (lequel  a  plus  de  5  ans  de  licence  dirigeant,  ce  critère  étant  obligatoire),  et 

réduisant notre délégation à 3 personnes de club. 

 Finalement, une seule personne sur les 3 s’y est rendue. Des problèmes d’organisation et de logistique sont donc 

constatés. 

 
 

 Journée Nationale des Bénévoles 7‐8 Mai 2022 – Claude Delforge 

 

Le Président donne les informations en séance et informe du dispositif spécial du fait de cette animation sur 2 

journées : Finales de la Coupe Gambardella et de la Coupe de France le samedi  et déjeuner spectacle le dimanche. 

Il annonce que Daniel Podan‐Mavounzy sera le chef de délégation du District, dans la mesure où sa candidature 

n’a pas été acceptée par la LFA sur l’opération WE bénévoles à Clairefontaine du 12 Mars. 

 

Les invitations et le programme détaillé ont été envoyés aux Clubs sélectionnés le Jeudi 17 Mars. 

 

Participeront donc à cet évènement, 11 bénévoles et un chef de délégation soit 12 personnes. 

Critère retenu : Clubs labelisés Or en Arbitrage. 

 

À cet effet et afin de faciliter le déplacement de la délégation Val‐d’Oisienne, un bus a été réservé par le DVOF 

pour ces deux journées. Un cadeau aux couleurs du DVOF sera remis à cette occasion. 

 
 

 Opération Finale de la Coupe de France 
 

Le Président a décidé d’inviter à cette finale les Membres du Comité, les Membres des Commissions et le 

Personnel qui pourront également profiter si ils le souhaitent, du bus réservé pour la JNB. 

 

L’invitation a été envoyée par mail le Jeudi 17 Mars. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Point communication : chiffres réseaux sociaux / Résonance et sections sportives 
 

Chiffres réseaux sociaux 

Brendan Barrau apporte les éléments chiffrés du travail de Mélanie sur les réseaux sociaux, concernant Facebook 
avec 2813 abonnés, 602 pour Instagram et 91 pour YouTube. 

Des préconisations  sont  faites par Mélanie Delforge et  sont  reprises  sur  le document  ci‐dessous et donné en 
séance notamment l’importance d’être plus présent sur le terrain pour connaître et mettre en valeur les actions 
et les personnalités des Clubs. 

 
 
Résonance 
Claude  Delforge  dévoile  la  nouvelle  « Résonance »  spéciale  IME,  conçue  par  le  service  communication.  Cette 
Résonance sera adressée à tous les Districts, à nos Partenaires et à tous les IME du département. 
Il en profite pour informer le Comité que la FFF est très intéressée par ce projet autour des IME. 
Il  informe  également  que  Emmanuel  Boisdenghien  a  émis  le  souhait  de  faire  une  « Résonance »  spéciale 
« Arbitrage » eu égard au chiffre record du nombre d’Arbitres cette saison. 
 
Sections Sportives 
Alain  Lemoine  présente  la  plaquette  destinée  aux  sections  sportives  scolaires  Football  dans  le  Val‐d’Oise  et 
remercie le DVOF d’avoir financé ce document, et aux différents services pour la conception. 
 
 

 Prochaine Assemblée Générale Extraordinaire 

 

Il  est  décidé  de  fixer  la  prochaine  Assemblée  Générale  du  DVOF  en  semaine  à  savoir  le mardi  28  juin,  avec 
l’importance  d’obtenir  une  forte  participation  étant  donné  qu’elle  aura  une  partie  extraordinaire  avec  des 
propositions de modifications statutaires.  

Un appel à candidature pour le lieu sera fait sur le Journal et le site Internet. 

 
 

 

 

 

 

 

 



 Évènements : Dîner des Commissions (10/06/2022) et Soirée des Lauréats (24/06/2022) 

 

Dîner des Commissions 

Serge Boisdenghien informe que la Commission évènementielle s’est réunie et a validé le lieu et l’animation. Il 

précise  également  le  budget  général,  en  accord  avec  José  Moreira,  et  identifie  les  bénévoles  qui  seront  à 

récompenser pour leur travail et leur ancienneté au DVOF. 

Pour l’un d’entre eux, ayant 40 ans de bénévolat, le Président demande qu’un cadeau spécial soit attribué. 

 

Soirée des Lauréats 

José Diaz fait part du compte‐rendu envoyé au groupe de travail. Il regrette l’absence de Carine Galli pressentie 

pour animer la soirée. Un rappel est fait sur la déconnexion de cette soirée spécial champions avec celle envisagée 

sur septembre pour la remise des clubs fair‐play.  

 

 Médailles 2021 + 2022 

 

Les tableaux sont remis en séance et validés par l’ensemble des Membres du Comité de Direction. 

 

Le Président s’interroge sur le peu de candidature reçue concernant les Dirigeants Méritants. 

 

 

 Point Siège Social DVOF 
 

Situation vente de Domont 

Le Président donne les explications en séance. 

 

Situation Groupe de Travail sur l’évolution du Siège Social à Baillet 

Une 1ère réunion a eu lieu le Jeudi 24 Février au DVOF suite au souhait du Président de réaménager le DVOF. 

 

Serge Boisdenghien explique le projet en séance, notamment : 

 Nouvelle signalétique au rez de chaussée 

 Création de grandes salles de réunion et d’un étage supplémentaire, afin de pouvoir accueillir les 

Assemblées Générales et les formations. 

 Changement du système de digicode de la porte d’accueil 

 Réorganisation et réaménagement des bureaux du personnel 
 

Une étude est également faite sur la réserve de matériel qui est sous‐dimensionnée. 

 

Brendan Barrau indique avoir pris contact avec l’Architecte et qu’une réunion est prévue avec lui le 05 Avril afin 

de définir les possibilités quant à la faisabilité de moduler le Siège. 

Il indique également que des devis sont en cours. 

 

 

 Point financier 
 

José Moreira présente un état de la situation financière du DVOF, laquelle n’appelle pas d’inquiétude sur cette 
fin de saison, étant donné (notamment) le chiffre record du nombre de licenciés. 

Il remercie Catherine pour le travail réalisé. 

Il fait part des budgets des 2 évènements à venir à savoir le Dîner des Commissions et la soirée des Lauréats. 

 

 

 

 



 Information comptes‐clubs 

 

Un point est fait concernant l’état des compte‐clubs du DVOF, José Moreira informe que 14 Clubs sont encore 
débiteurs à ce jour malgré la relance envoyée. 
 
Il évoque notamment le cas d’un Club débiteur et du courriel reçu de la Mairie évoquant la difficulté financière 
du club et l’absence de réponse de l’actuelle équipe dirigeante. 
Le Président propose au Comité de voter concernant  l’application du règlement concernant  le retrait de point 
avec effet retro‐actif. 

Résultat du vote :  

 1 Abstention 
 1 contre 
 11 pour  

Claude Delforge demande au Directeur de prendre contact avec la Mairie une dernière fois avant de procéder à 
l’application du règlement, et d’adresser à la Commission des Finances cette décision.  

 Budgets des Commissions 

 

José Moreira travaille sur le budget prévisionnel 2022/2023 et proposera au vote les budgets lors du Comité de 
Direction du 13 Mai 2022. 

 

 Courriers suite imbroglio bancaire 

 

Claude Delforge donne les explications et fait un résumé de la situation aux Membres du Comité. 

Il informe également que deux courriers en recommandé avec AR ont été envoyés au Crédit Mutuel et à la BNP 

Paribas de Domont afin de régulariser la situation rapidement. 

 

La BNP Paribas a contacté le Président et cherche une solution auprès de la Banque de France pour réparer leur 

erreur. 

 
 

 Réflexion partenariat avec le voisin « Club 19 » 

Brendan Barrau informe le Comité que le gérant du Club 19 souhaite louer le parking du DVOF le Vendredi soir 
et le Samedi soir après 23h00. 
Il s’engage à mettre un vigil et à assurer la propreté après chaque soirée. 
 
Claude Delforge propose aux Membres du Comité de faire un partenariat, proposition acceptée à l’unanimité. 
 
La question de l’assurance se pose. Brendan Barrau se renseignera auprès de l’assurance du District. 

 

 Campagne ANS 2022 

Brendan Barrau fait part du lancement de la campagne 2022 tant pour les Clubs que pour les Instances et évoque 

les nouveautés qu’il a pu lire sur un document fédéral.  

 

 

 

 

 

 



 Point compétitions 

 

 Championnat 

Daniel Podan‐Mavounzy informe que tout se passe bien et qu’il n’y a pas de retard. 
Aucune journée reportée mais des matches remis. 
Le Secrétaire Général demande une certaine vigilance quant aux deux dernières journées. 
 

 Coupes 

Les Lieux des finales ont été validés lors du dernier Comité. 

Olivier Vernet alerte qu’aucun Club ne s’est positionné pour organiser les finales Futsal malgré l’annonce faite 
chaque semaine sur le procès‐verbal. 

 Foot Animation 

Manuela Bastos, propose les dates et lieux des finales concernant le Football d’Animation. 

 Finale U13‐U13F 02/04/22    Cergy 
 Finale U10‐U11‐U11F 23/04/22       Montmorency 
 Finale CCU12 08/05/22        Gonesse 
 JND 18/06/22 (date Nationale)       Goussainville (à confirmer) 

 

Le Président souhaite dorénavant que les lieux des finales concernant le Football d’Animation soient décidés en 
amont par le Comité, les propositions données en séance ressemblant à placer le Comité devant le « fait 
accompli ». 

 

 Point Technique :  

 

En préambule, Alain Lemoine remercie le DVOF pour le textile (cf. photo ci‐dessous) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Alain Lemoine annonce les informations suivantes : 

 
FAL (Manuela Bastos) 

Le Comité félicite les auteurs des “tutos” très bien réalisés. 

 
 Point d’étape : 

 14/03/2022 avec LFA : remontée d’informations sur la mise en place dans les territoires et prise 

en main par les clubs. 

 Bon accueil de l’outil par les clubs : 

 Consultation internet : très bonne adaptation du public 

 Consultation et utilisation via Footclubs : difficultés de prise en main et d’envoi des 

docs à l’issue des plateaux 

 Création de 7 vidéos tutos pour aider à la prise en main et utilisation de l’outil FAL 

 
 Epreuves gérées par FAL : 

 Période Mars‐Avril 2022 : engagements gérés par les gestionnaires : 

 U7 

 U8 

 U9 

 U7F 

 U9F 

 Période Mai‐Juin 2022 : engagements nécessaires des clubs pour appréhender l’outil 

 En cours de création : plateaux Futsal U7, U9 

 JND (18/06/2022) : engagements nécessaires des clubs 

 Epreuves loisirs fin de saison : Challenge Futnet U14 (Avril‐Mai 2022) et Foot en Marchant sur la 

période Avril‐Juin 2022 + Beach (Juillet 2022) 

 
 Educ’Actrice :  

 
 Point d’étape : 

 30 candidates 

 Sept21 à Mars22  27 modules réalisés 

 Module U11 réservé aux féminines : 20 et 27 Mars = 6 présentes seulement 

 Prévisionnel : 

 Deux temps de travail avec la promotion dont une date avec Brigitte Henriques 

 1 temps convivial 

 Invitation à participer à l’encadrement des détections U12F, U13F et U14F (Février à Mai 2022) 

 Invitation à participer aux finales départementales Football Animation et JND (Avril à Juin 2022) 

 Formations : 

 
 TFP ‐ BMF/BEF : 

 Reprise du tutorat (fin Février) 

 COVID19 : 

 CFF en distanciel : 

 Module U11 17 et 18 Février + séquence Péda le 24/03/2022 (11 présents/15) 

 Module U18 3 et 4 février + séquence péda le 10/05/2022 

 Bilan CFF de Février‐Mars 2022 :  

 Module U11 mineurs 21 et 22 février à St Gratien 

 Module Initiation Futsal 24 et 25 février 2022 à Garges 

 Module Seniors 14 et 15 mars à L’Isle‐Adam 

 Module U9 17 et 18 mars à St Prix 

 Module U11 réservé aux féminines : 20 et 27 Mars à Taverny = 6 présentes seulement 

 Demande de « cobayes » U11F au Cosmo Taverny et AS Ermont : réponse positive des 

clubs 

 Certification 22 mars à St Prix : 21 présents / 23 inscrits 

 

 

 



 Prévisionnel : 

 Module U11 4 et 5 avril à Goussainville – complet 

 Module U11 11 et 12 avril à Franconville – complet 

 Certification 15 avril à St Brice : complet 

 Module GdB 21 et 22 avril à l’Isle‐Adam : 3 inscrits à date  pub à venir 

 
 Détections/Sélections 

 
 U13F (2009) 

 6 filles retenues pour le 2e tour de la phase régionale 

 
 U12F (2010) 

 2e tour le 10/04/2022 à Eragny 

 Stage 2 et 3 mai 2022 à Eragny 

 
 U14F (2008) 

 Stage le 23/03/2022 à Eragny 

 Amical le 06/04/2022 contre 92 à Asnières 

 Interdistricts le 20/04/2022 – Campus 

 
 U13G/Concours INF 2022 :  

 6 joueurs retenus pour le stage d’avril 2022 (AAS SARCELLES) 

 
 U14G (2008) 

 Amical contre 92 le 30/03/2022 à Eragny 

 Interdistricts le 29/04/2022 – Campus 

 
 Futsal U18 : 

 Déplacement à Lyon au Pôle France Futsal : 31/03/2022 

 
 Programme Futsal U14 à U18 : 

 2 détections U14 (préparation 2022/2023) 

 2 dates U15 

 2 détections U16 (préparation 2022/2023) 

 2 dates U18 

 
 Equipe départementale Sport adapté : 

 1er match amical : 23/03/2022 contre Cosmo Taverny au Foot Power Five de Cormeilles 

 Bilan positif (comportement et sportif) 

 2e match amical : Cergy‐Pontoise FC 

 Championnat de France à Montauban : 28 au 30 juin 2022 

 

 Labels FFF 

 Dotations labels EFF 2021 : 

 Dotations complètes : 

 Les  clubs  de  la  promotion  2021  vont  recevoir  un  mail  pour  leur  demander  de 

positionner une date et un créneau de remise d’avril à juin 2022. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Etudes des candidatures 2022 : début des visites 

 

 Date butoir de transmission à la Ligue des candidats aux Labels : 9 mai 2022 

 
Tableau de synthèse candidatures 2022 : 

 
 

 Tremplin : Prochaine réunion de la CDC à fixer  

 Etude des dossiers 2022 

 Objectif : proposer un accompagnement Tremplin dès le mois de mai 2022 

 
 Foot en milieu scolaire 

 Section sportive : 

 13 sections 

 Ouverture : Louvres, Collège Mauriac et Ecouen 

 Projets d’ouverture : Montmorency (Futsal collège) – Cormeilles (collège) – CDFAS ? 

  

 Foot à l’école : 

 57 classes inscrites sur le dispositif départemental 

 Planification et interventions en cours 

 08/04/2022 : date butoir dépôt des productions 

 14/04/2022 : jury départemental FAE 

 Rassemblements FAE : 

 17/06/2022 L’Isle‐Adam 

 20 et 21 juin 2022 Villiers‐le‐Bel 

 23/06/2022 Cergy 

 

 
 UNSS – Plateau Féminin : 

 15/06/2022 Eragny (à confirmer) 

 
 IME Val‐d’Oise tour :  

 Journée Finale :  

 15/02/2022 au Foot Power Five de Cormeilles 

 
 Loisirs : 

 Foot en marchant :  

 Avril‐Juin : animations intra‐clubs et challenge inter‐clubs 

 Golffoot : 

 Projet d’évenementiel (vacances scolaires Avril) 

 Futnet U14‐U16: objectif de créer un challenge futnet en plusieurs phases : 

 Intra‐club (avril) 

 Inter‐clubs (vacances avril) 

 Journée Départementale (juin) 

 Utilisation de FAL pour les inscriptions 

# Nom label District N° clu Nom club Niveau cluType cluStatut
1 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 549307 COSMOPOLITAN CLUB DE TAVERNY Régional Libre Déposée

2 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 546116 MONTMORENCY F.C. Régional Libre Déposée

3 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 507986 ST PRIX E.S. Régional Libre Déposée

4 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 500611 BEAUCHAMP A.S. Régional Libre Déposée

5 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 519616 MARLY LA VILLE E.S. Régional Libre Déposée

6 Label Jeunes FFF CA DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 580487 ENT. MERY MERIEL BESSANCOURT Régional Libre Dépôt manuel FFF

1 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 500695 SARCELLES A.A.S. Régional Libre Déposée

2 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 549307 COSMOPOLITAN CLUB DE TAVERNY Régional Libre Déposée

3 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 510506 GONESSE R.C. Régional Libre Déposée

4 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 546116 MONTMORENCY F.C. Régional Libre Déposée

5 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 511000 A. S. ERAGNY F. C. Régional Libre Déposée

6 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 500681 VIARMES ASNIERES OL. Régional Libre Déposée

7 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 509431 SOISY ANDILLY MARGENCY F.C. Régional Libre Déposée

8 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 527269 ST BRICE F.C. Régional Libre Dépôt manuel FFF

9 Label Jeunes FFF CA Féminines DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 580487 ENT. MERY MERIEL BESSANCOURT Régional Libre Dépôt manuel FFF

1 Label Jeunes FFF CA Futsal DISTRICT VAL D'OISE FOOTBALL 590442 LES SPORTIFS DE GARGES Régional Futsal Dépôt manuel FFF



 Beach soccer : 

 Evenementiel U18 G/F – juillet 2022 ? 

 Evenementiel Seniors G/F – juillet 2022 ? 

 
Le Président Claude Delforge, émet le souhait d’assister à une Commission Foot Loisirs et demande à 
Manuela Bastos de convoquer la Commission pour une réunion. 
Les dates prévues pour le Futnet étant ambitieuses. 
 
 

 Point Arbitrage : Jean‐Claude Guillemet donne les informations suivantes : 
 

‐ Effectif : 442 arbitres ; un record ! 

il reste 2 candidats Futsal à observer 

 
‐ Formation : Plus de 170 arbitres ont été formés cette saison, un record ! 

120 Foot à 11 ; 35 arbitres Foot Animation ; 19 arbitres Futsal 

 
‐ Nominations : 23 arbitres nommés ce jour. 

 
‐ Ecusson : Validation du nouveau (cf. photo) 

 
‐ Observations : Cette saison, il aura été procédé à 480 observations et 50 

accompagnements 

 
‐ Rassemblement Arbitres Féminines : 16 arbitres féminines seront rassemblées demain samedi 26 mars au District. 

 
‐ 02/04 : Finale U13 à Cergy : 8 arbitres (Foot à 11) désignés 

 
‐ 9 et 16 avril : Rassemblements des 120 candidats formés cette année 

 
‐ 16 avril : Rassemblement à Sarcelles des Arbitres Foot Animation 

 
‐ 23/04 : Finale U11 à Montmorency : 12 arbitres (Foot Animation) designés 

 
‐ Concours FFF : 4 Val‐d’Oisiens en lice : 

o Hugo Vinolo (Montmorency FC) : passera le concours Assistant 

o Marie Lou Cristobal (Ol. Viarmes .A.) et Antoine Verecque (Adamois) toujours en lice pour le JAF 

o Lamia Laredj (Bezons USO) pour le concours Féminine 

 
‐ Réflexions sur le prochain « RESONANCE » traitant de l’arbitrage : accord du Comité. 

 
‐ Prochaine CDA 01/04/22 19h 

L’ensemble du Comité félicite la CDA pour son travail, et remercie particulièrement Emmanuel Boisdenghien 
pour sa disponibilité auprès des Arbitres mais également des Clubs. 
 

 Questions diverses  
 

Serge Boisdenghien 
Sollicite les Membres du Comité à assister aux Commissions d’Appel. 
 
Daniel Podan‐Mavounzy 
Demande des informations sur l’avancement du dossier concernant le projet d’installation d’une borne électrique 
sur le parking du DVOF. 
Les informations lui sont données en séance, le DVOF étant en contact avec Izivia, filiale d’EDF. 
 
Thierry Jonquois 
Constate le nombre important de dossiers en Commission d’Appel et s’interroge s’il s’agit d’une saison singulière. 
 
 
 



Olivier Vernet 
Se  questionne  sur  la  situation  du  Bénévole Membre  de  la  Commission  Technique et  Référent  Futsal  suite  au 
courriel qu’il a envoyé au DVOF. 
Le Président indique que le mail a été transmis à la Commission de Discipline pour traitement, les mots utilisés 
étant inacceptables. 
 
 

Prochain Comité le 13/05/2022 
 

Fin : 23h45 


